
令和７年 教育委員会 ７月定例会 会議録 

 

１．日時及び場所   日時 令和７年７月２日（水） 午後２時 00分から午後３時 00分まで 

           場所 佐久穂小中学校会議室 

２．出席委員 渡邉秀二、山浦みつ子、土屋由香利 

  欠席委員 小林智一、由井正宏 

３．その他出席者 

こども課長 星野、学校教育係長 内藤、学校教育係 増田 

生涯学習課長 清水 

４．傍聴者 なし 

 

（以下 会議事項概要） 

１．開会 渡邉教育長あいさつ 

 中学校の部活動、中体連の試合結果について報告。 

南佐久チームで出場したサッカー、ソフトテニス、男女卓球、第一位で東信大会を通過した。 

 

２．教育長報告                     

 渡邉教育長が資料にて６月に出席した行事等について報告を行った。 →質疑なし 

  

３．教育委員会関係行事予定（７月分）                     

 内藤係長が資料にて教育委員会の行事予定の説明を行った。 →質疑なし 

 

４．事務局報告  

 増田主査が令和７年度の奨学金貸与決定者について報告を行った。 

                                                           

５．議 事 

（１）区域外通学について 

  増田主査が、区域外通学の申請状況について説明行った。 

 

（２）二十歳を祝う会について 

  清水課長が、二十歳を祝う会について説明を行った 

 

（３）Englishi Camp について 

  増田主査が、Englishi Camp についての説明を行った。 

 

（４）学校完全閉庁日の対応について 

  内藤係長が学校の教諭の働き方改革の施策として学校完全閉庁日についての説明を行った。 

 

 （５）給特法の改正について 

  内藤係長が給特法の改正について説明を行った。 



 （６）後援名義使用承認について 

  ・「NBS 絵画コンクール」の後援について 

  内藤係長が申請内容の説明を行った。 → 全員賛成で承認とされた。 

  ・「モライブ 2025 夏」の後援について 

  内藤係長が申請内容の説明を行った。 → 全員賛成で承認とされた。 

  ・「元日本代表選手による陸上講習会」の後援について 

  内藤係長が申請内容の説明を行った。 → 全員賛成で承認とされた。 

 

 （７）その他 

   ・登下校時のヘルメット着用について 

   ・教育指導時報への寄稿について 

   ・スチューデントティーチャー事業について 

    渡邉教育長と内藤係長がそれぞれ説明と報告を行った。 

    

６．その他 

 （１）委員出席行事等について 

①７月 ７日 県教育委員会との懇談会 → 教育長・職務代理者（佐久合同庁舎） 

②７月１６日 南佐久郡町村教育委員会総会 → 教育長・教育委員（小海町北牧楽集館） 

③７月３０日 佐久穂町総合教育会議 → 教育長・教育委員（佐久穂町役場 ２階 庁議室） 

 

  （２）その他諸行事・学校行事等 

     佐久穂小学校 1学期終業式 7月 25日（金） 夏休み：7/26～8/22小学校 

佐久穂中学校 1学期終業式 7月 23日（水） 夏休み：7/26～8/21中学校 

スチューデントティチャー 8月５日（火）８月６日（水） 

     English camp       8月３日（日）８月４日（月）  

                         

 （３）定例会の日程について 

令和７年   ７月 30日（水）  午後 1時～4時   佐久穂町役場 2階 庁議室 

       ９月３日（水）  午後 2時～4時   佐久穂小・中学校 2階会議室 

     10月１日（水）  午後 2時～4時 

       11月５日（水）  午後 2時～4時 

           12月３日（水）  午後 2時～4時 

 令和８年   １月７日（水）   午後 2時～4時 

        ２月４日（水）   午後 2時～4時 

          ３月４日（水）   午後 2時～4時 

 

（４）その他 

 

７．閉会 


